
Introduction

Sont présents: 58 Personnes
Nombre de pouvoirs:15

Je vous remercie pour votre présence à cette AG de Crapahut notamment Monsieur Novent l'adjoint
aux sports de la mairie de Ste Foy avec laquelle nous entretenons d'excellentes relations. Nous 
verrons lors de la présentation du budget  que la mairie nous apporte une aide financière appréciable
notamment pour l'achat de matériel pour l'ecole d'escalade.

Le club se porte bien puisque nous enregistrons à l'heure actuelle 216 adhérents( 82 jeunes) à la 
section montagne(chiffre qui sera à la hausse puisque les skieurs n'ont pas tous renouvelé leurs 
adhésions) et 75 personnes à la section Badminton.
L'objectif d'offrir à tous la possibilité de s'évader en montagne et de découvrir de nouvelles balades 
et sommets semble atteint si l'on se réfère à vos commentaires et remarques. La convivialité est 
l'ADN de notre club que j'essaie de perpétuer.
La formation des pratiquants pour devenir plus autonomes et ainsi pratiquer en sécurité est aussi 
quelque chose d'important, tout comme l'obtention de qualification permettant d'encadrer et de 
permettre ainsi une offre plus importante pour nos sorties.

Je tiens à remercier et féliciter à ce sujet Pierre et David qui ont obtenu leur diplôme d'initiateur ski 
de randonnée. Et je me félicite d'apprendre que Fanny et Sigolène sont motivées pour s'engager 
dans la formation d'initiateur. La féminisation est une excellente nouvelle pour les encadrants!

Je l'avais dit l'année dernière et je le répète cette année, la sécurité est une notion très importante 
dans un club de montagne. Le rôle des encadrants est ainsi primordial pour faire acquérir des 
compétences aux pratiquants dans leur pratique montagnarde!
Dans le nouveau cursus de formation de la FFCAM, il est prévu une validation par ses mêmes 
encadrants d'un niveau initié qui se fera tout au long de la saison(sortie, we...)
Un pratiquant ayant validé toutes les compétences pourra ainsi devenir "initié". Il aura la possibilité 
de suivre,dans son espace licencié, sa progression et voir ce qui lui reste à acquérir s'il souhaite 
valider le niveau initié. Vous pourrez voir le tableau des compétences dans votre espace licencié. Je 
vous encourage à aller voir de temps en temps votre espace licencié.

Il est temps de passer à un petit bilan pour chaque activité.

La Montagne

Alpinisme
3 We ont été programmés entre mi juin et début Juillet encadrés par Daniel Blanchon nouvellement 
diplômé et Guillaume Guiraud. Le fait d'avoir un initiateur en plus au niveau de l'alpinisme est un 
plus indéniable pour le club.

Raquettes

10 sor es à la journée.



1 week-end.
1 week end annulé pour cause de mauvais temps.
4 jours en Suisse.

7 jours dans le Queyras .
Durant la saison 2022-2023 nous avons parcouru environ 180 kms et environ 12500 m D+.

A noter le week-end  pédestre de pentecôte dans les Cerces a été transformé en week-end 

raque e étant donné des chutes de neiges tardives.
Les encadrants : Josiane (nouvellement diplômée), Marie-Claude, Catherine, Yves, Jacques, Chris an
et Victor.Malheureusement Chris an qui e l’associa on pour aller passer sa retraite dans le 
Vercors.Pour la saison 2023/2024 nous recherchons des bénévoles pour se former et encadrer. 
Sinon l’ac vité risque à terme de se réduire et de  disparaître faute d’encadrants.

Ski de Rando

325 PARTICIPATIONS
85 SKIEURS ONT FAIT LES SORTIES 
UNE MOYENNE DE 3,8 SORTIES PAR PERSONNE
27 SORTIES DONT 8 WE
Massifs skiés: Belledonne, Aravis, Cerces, Maurienne, Lauzières
Les we ont eu un gros succès au point d'avoir du sélectionner les candidats. Nous réfléchissons pour
l'année prochaine à une autre organisation pour satisfaire le plus grand nombre. Les propositions de 
we seront affichées très tôt(décembre) et chaque personne inscrira via un formulaire envoyé par 
mail sa ou ses priorités(choix1, choix 2, etc..). Nous espérons ainsi satisfaire le plus grand nombre!
Les sorties débutants(souvent en station) ainsi que les sortie à faible dénivelé(max 1000m) ont été 
appréciées et seront reconduites en 2023/2024.

Escalade Jeunes  

72 jeunes de 6 ans à 17 ans sont inscrits à l’Ecole d’Escalade : 49 filles et 45 garçons.
Pour la saison, nous avons proposé  35 semaines de pra que (3 cours par semaine). Pour 
compenser les jours fériés des lundis ceux-ci ont été déplacés sur le jeudi. 
Au total, nous avons dispensé 105 cours  sur l’année et 2520 présences des jeunes.

Les jeunes sont encadrés par 
• 2 externes Diplômés d’Etat SAE (Structure Ar ficielle Escalade).

•  6 bénévoles Crapahut Marion, Florian, Gilles, Salim, Michaël et Victor.
•
Nous avons proposé deux sor es en extérieur avec très peu de succès seulement 4 jeunes ont 
par cipé

Rando pédestre

Nombre de sor es effectuées : 29
Nombre de journées en sor e : 46 journées
- Un raid (GRS): 12 jours Un bivouac : 3 jours Cinq weekend : 10 jours



Vingt et une sor es à la journée : 21 jours  Nombre de par cipants : 265
Nombre de femmes : 180 Nombre d'hommes : 85 Massifs visités
Chartreuse : S sor es Vercors : 5 sor es Belledonne : 4 sor es Dévoluy : 2 sor es Jura : 2 sor es
Diois : 1 sor e Ardèche : 1 sor e Tour des Fizes GR5
- Velay : 1 sor e
Clunysois :1 sor e Nombre d’encadrants : 8
o Victor: 9 sor es
o Josiane : 4 sor es
o Jacques : 5 sor es
o Marie Claude : 4 sor es
o Yves : 2 sor es
o Chris an : 2 sor es
o Catherine : 1 sor e
o Georges : 2 sor es

Le Badminton

Nous avons 2 créneaux au gymnase Sainte Barbe :
. le mercredi de 20h30 à 22h20
. le samedi de 9h-11h30 avec une extension jusque 12h00 à partir de Novembre

Nous avons eu 67 adhérents : 47 hommes, 20 femmes, de 19 à 71 ans

4 évenements principaux dans l'année :
. Matinée en Septembre de présentation de matériel avec notre partenaire Lardesport (20 à 30% de 
réduction pour les adhérents)
. Février : Tournoi interne avec la participation de 42 personnes sur un dimanche avec petit déjeuner
et partage du repas le midi
. Avril : Distribution de beaux tee shirts rouges floqués Crapahut 
. Juin : Tournoi salade le samedi matin avec repas partagé le midi 

Bilan financier
Voir tableaux Excel





S

Le budget prévisionnel est voté à l'unanimité.

Fin de la séance à 21h

La Secrétaire de séance: Sophie Surrel                                                  Le Président: Eric Granger


